



Ⓢ **Sicherheitshinweise / Bitte lesen Sie diese Informationen sorgfältig durch, bevor Sie mit der Installation oder Inbetriebnahme dieses Produkts beginnen. Heben Sie diese Gebrauchsanweisung für spätere Zwecke gut auf.**

1. Der Hersteller übernimmt keine Verantwortung für Verletzungen oder Schäden, die Folge eines unsachgemäßen Gebrauchs der Leuchte sind.
2. Die Leuchte besitzt den Schutzgrad "IP20" und ist ausschließlich für den Einsatz im Innere von privaten Haushalten vorgesehen.
3.  Das Symbol der durchgestrichenen Mülltonne auf dem Produkt oder der Verpackung bedeutet, dass dieses Produkt nicht mit dem Hausmüll entsorgt werden darf. Das Produkt muss stattdessen am Ende seiner Lebensdauer zu einer Annahmestelle für das Recycling von elektrischen und elektronischen Geräten gebracht werden. Bitte erfragen Sie diese Stelle bei Ihrer zuständigen kommunalen Verwaltung.
4. Stellen Sie sicher, dass Leitungen bei der Montage nicht beschädigt werden.
5. Diese Lichtquelle ist nicht als Raum-Beleuchtung geeignet, sondern ist für den Einsatz als Dekorative-Beleuchtung vorgesehen.
6. Farbabweichungen bei LFD's verschiedener Chargen sind möglich. Die Lichtfarbe und Leuchtleistung von LFD's kann sich auch in Abhängigkeit von der Lebensdauer verändern.
7. Die flexible Lichtkette darf nicht aufgerollt, oder in der Verpackung betrieben werden.
8. Batterien oder Akkus dürfen nicht in den Hausmüll. Sie müssen gemäß den Bestimmungen der zuständigen Behörden als Sondermüll entsorgt werden. Benutzen Sie dazu die vorhandenen Sammelstellen.
9. Um eine ausreichende Ladung der Akkus zu gewährleisten, muss die Solarzelle den ganzen Tag der Sonne ausgesetzt sein.
10. **Verfügbare Funktionen des Artikels:**
11. Schalterstellung "OFF" = LED ohne Funktion, Akkus laden bei Helligkeit
12. Schalterstellung "ON" = Akkubetrieb (1xAA_1,2V) = LED auch bei Dunkelheit, Akkus laden bei Helligkeit
13. Das mehrfache kurze Drücken des Tasters "MODE" schaltet die folgenden Lichteffekte durc: 1. Dauerlicht / 2. Blinken

Ⓢ **Safety directions / Please read this information carefully before installing or using this product. Please keep this user manual for further reference.**

1. The manufacturer does not accept any responsibility for injuries or damage resulting from improper use of the light.
2. The lights have a protection class rating of "IP20" and are solely intended for indoor use only of private households.
3.  The symbol of the crossed out garbage can on the product or the packaging means that the product must not be disposed with ordinary household waste. At the end of its useful life, the product must be returned to a point of acceptance for the recycling of electric and electronic device. Please ask your local municipality for the point of acceptance.
4. Please make sure that no cables get damaged during the installation work.
5. This light source is not suitable as room lighting but is intended for use as a decorative light.
6. LFD colour deviation when using different chargers may occur. The light colour and luminous strength of the LED's can also change as a result of lamp life span level.
7. Do not attempt to switch on the flexible lighting chain whilst it is rolled up or still in its packaging.
8. Batteries or rechargeable batteries are not permitted in domestic waste. They must be decontaminated according to the regulations of the responsible authorities as hazardous waste. Use the available collection points.
9. In order to ensure a sufficient battery charge, the solar collector surface must be subjected to sunlight permanently during daytime.
10. **Available functions of the product:**
11. Switch position "OFF" = LED's without function, rechargeable batteries will be charged during daylight.
12. Switch position "ON" = Rechargeable battery operation (1xAA_1,2V) = LED's will glow in the dark, rechargeable batteries will be charged during daylight.
13. If the "MODE" button is pressed repeatedly, the following lighting effects are indicated one after the other: 1. Permanent light / 2. Blinking